

- Favorite Mini China -

Hari 1 : JAKARTA - SINGAPORE SQ 957 11.15-14.00 SINGAPORE - BEIJING SQ 806 10.50-23.00

Hari ini berkumpul di bandara Soekarno-Hatta untuk memulai perjalanan tour mengunjungi Ibukota **China - Beijing**. Tiba di **Beijing**, Check in Hotel.

Hari 2 : BEIJING CITY TOUR

Setelah makan pagi, Anda akan diajak mengunjungi lapangan terluas di dunia, yaitu **Lapangan Tian An Men** yang juga dikenal dengan sebutan Lapangan Merah dan merupakan pintu gerbang ke istana kaisar pada saat dinasti Qing dan Ming. Kemudian dilanjutkan ke **Kota Terlarang (Forbidden City)** - kompleks istana kaisar dimana sejumlah 242 kaisar dari dinasti Ming dan Qing memerintah dari Istana ini.. Selanjutnya mengunjungi **Feet Massage Traditional China**. Sore harinya anda akan dapat berbelanja di **Wangfujing**. *(Makan Pagi/Siang/Malam)*

Hari 3 : BEIJING CITY TOUR

Setelah santap pagi Anda akan diajak untuk mengunjungi salah satu keajaiban dunia yaitu Tembok Raksasa yang juga dikenal dengan **The Greatwall** yang dibangun pada abad ke 5 sebelum masehi, kemudian diperluas dan diperbaiki pada jaman dinasti Ming dengan panjang mencapai 6.360 Km. Selanjutnya Anda akan diajak mengunjungi **Bao Shu Tang Shop**, yang terkenal dengan koyo dan obat luka bakarnya, dan **Jade Shop Factory** yang terkenal dengan batu khas China, **Giok**. Kemudian, acara anda dilanjutkan menuju **Birdnest Stadion + Watercube , 798 Art Zone**. *(Makan Pagi/Siang/Malam)*

Hari 4 : BEIJING - HANGZHOU (By Bullet Train 2nd Class)

Pagi hari perjalanan akan dilanjutkan menuju **kota Hangzhou** yang merupakan kota terindah di dunia menurut Marcopolo. Setibanya disana, Anda akan diajak untuk berkeliling menikmati keindahan **Danau Xi Hu (West Lake)** yang terkenal dengan cerita legenda ular putih dengan menggunakan **Perahu Boat** dan kemudian Anda dapat melihat **Pagoda Lei Feng**. Anda juga akan diajak mengunjungi **Huagang Guanyu Garden**.*(Makan Pagi/Siang/Malam)*

Hari 5 : HANGZHOU - SUZHOU

Setelah santap pagi Anda akan diajak untuk melanjutkan perjalanan menuju **Suzhou**. Sebelumnya Anda diajak mengunjungi **Desa Meijiawu** yang terkenal dengan **Longjing Tea**. Setibanya di **Suzhou** Anda akan diajak mengunjungi **Ou Garden** yang dibangun pada masa dinasti Qing. *Dan Shantang Street, Yi Ou Lai*. *(Makan Pagi/Siang/Malam)*

Hari 6 : SUZHOU - SHANGHAI

Setelah santap pagi perjalanan dilanjutkan menuju **kota Shanghai - Manhattan of Asia** yang merupakan kota dengan arsitektur modern dengan bangunan - bangunan pencakar langit. Anda akan diajak untuk mengunjungi serta mengunjungi **The Bund (Shanghai Tan)** yang bersebelahan dengan **Sungai Huang Pu** dan sering dijadikan lokasi shooting film. Anda juga bisa berfoto dengan latar belakang **Oriental TV Tower** yang merupakan lambang kota Shanghai. Kemudian Anda juga diajak menuju **Jewelry Shop** dan **Silk Factory**. *(Makan Pagi/Siang/Malam)*

Hari 7 : SHANGHAI KEBERANGAKTAN

Hari ini Anda akan diajak berbelanja di tempat - tempat terkenal di Shanghai seperti **Cheng Huang Miao Market** yang mempunyai arsitektur unik seperti kota kecil di atas air, **Starbuck Roastery**, **Nanjing Road**, **Taobao Mall** dan *Malam hari akan diantar menuju Airport untuk kembali ke tanah air. (Makan Pagi, Makan Siang, Malam)*

Hari 8 : SHANGHAI - SINGAPORE SQ 825 00.35-05.55
SINGAPORE - JAKARTA SQ 952 07.40-08.25(+1)

Hari ini tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda, dalam program kami dan sampai jumpa pada acara tour kami lainnya.